

(<https://nordlittoral-espace-abonnement.lavoix.com/art-pa-0-nl>) X

[A la une \(/nord-littoral/la-une\)](#)

Hockey sur Gazon

Grande première à Calais pour l'équipe de France

Ce mardi, à 19 heures, les Bleus jouent leur premier test-match face à la Nouvelle-Zélande sur le tout nouveau terrain synthétique du stade du Souvenir.

Par Vincent Pihen | Publié le 19/07/2022 [f Partager](#) [Twitter](#)



L'équipe de France s'entraîne depuis samedi au stade du Souvenir. - Charlie Vanderbecq



Iers et admiratifs. André Hecquet et Vincent Bia, respectivement président et secrétaire du **Sporting Hockey Club de Calais**, regardent l'entraînement de l'équipe de France en étant très impressionné par les **tirs puissants envoyés dans les buts** du tout nouveau terrain synthétique du stade du Souvenir.

Les dirigeants sont ravis de pouvoir accueillir pour la **première fois dans l'histoire du hockey calaisien** la sélection nationale : « *On avait déjà eu le Bataillon de Joinville et en 2015, on avait organisé l'EuroHockey des moins de 18 ans mais là, c'est le summum* », affirme André Hecquet.

C'est la Fédération française de hockey et le staff de l'équipe de France qui ont fait le choix de venir à Calais car le **nouveau terrain synthétique** du stade du Souvenir est identique à celui du futur terrain olympique de Colombes.

Les Bleus commencent à prendre leur marque pour mettre toutes leurs chances de leur côté **en 2024**, et sortir des phases de poule, objectif minimum fixé pour ces Jeux : « *Après, tout est possible lors des phases qualificatives à match unique* », indique-t-on chez les Bleus.

Objectif : préparer Paris 2024

Ce mardi soir, à 19 heures, la France jouera le **premier match de son histoire** à Calais face à la Nouvelle-Zélande.

Un adversaire que **les Bleus affronteront à nouveau ce mercredi soir** (19 heures). « *C'est un adversaire parfait pour nous car il se situe au même niveau que nous, entre la 9e et la 12e place*, explique Viktor Lockwood, international français et Calaisien de naissance.

Avant, vouloir gagner face à la Nouvelle-Zélande, c'était un challenge, aujourd'hui ce sont des matchs que nous voulons gagner.

On est un peu dans le flou concernant nos adversaires car, à cause du Covid ils n'ont pas joué depuis deux ans

«...ne font pas jeu depuis deux ans.

Mais, en vue du tournoi olympique de Paris 2024, nous devons continuer à affronter les équipes du top 10 mondiales pour progresser et qu'on batte régulièrement les meilleures équipes ».

Le top 10, la France l'atteint pour la **première fois en février dernier**.

Preuve des progrès réalisés par les coéquipiers de Viktor Lockwood, **ils ont battu l'Inde**, l'une des meilleures équipes du monde, pour la première fois de leur histoire en début d'année.

La belle aventure olympique commence **ce mardi soir** sur le terrain de Calais pour l'équipe de France de hockey sur gazon.

Le programme

Les matchs du Six Test-matches :

Mardi 19 juillet et mercredi 20 juillet à 19h : France – Nouvelle-Zélande.
Vendredi 22 juillet (19h) et dimanche 24 juillet (11h) : France – Canada.
Mardi 9 août et mercredi 10 août à 11h : France – Italie

Les matchs du tournoi qualificatif

à l'EuroHockey 2023 : Mercredi 24 août : Irlande – Lituanie (16h45) et France – Turquie (19h). Jeudi 25 août : Turquie – Lituanie (17h45) et Irlande – France (20h). Samedi 27 août : Turquie – Irlande (10h) et France – Lituanie (12h15)

Billetterie La Fédération française de Hockey sur Gazon exige la mise en place d'une billetterie. Le prix fixé est de 5 euros mais des forfaits seront mis en place pour que le public puisse assister à plusieurs matchs. De nombreux jeunes seront invités aux diverses compétitions

<http://www.chasseursdinfos.fr>

L'actu en direct

